

Diez blaugrana pasaron el antidopaje

J.G.
BARCELONA

Un grupo de comisarios antidopaje de la UEFA se personó ayer en la Ciutat Esportiva Joan Gamper del FC Barcelona para efectuar, antes del entrenamiento, un control por sorpresa a diez jugadores del primer equipo. Hay que recordar que es una medida

habitual por parte del organismo europeo, que hace controles sorpresa a medida que se van quemando etapas en la Liga de Campeones. Si el equipo llegara finalmente a la final de Wembley lo normal sería que se repitiera hasta en tres ocasiones la visita de los 'vampiros', como se les conoce de forma coloquial, de la UEFA.

En esta ocasión, el sorteo decidió

que los elegidos para someterse al control antidopaje fueran **Dani Alves, Gerard Piqué, David Villa, Andrés Iniesta, Jeffren Suárez, Maxwell Scherrer, Gabi Milito, Pedro Rodríguez, Ibrahim Afellay y Eric Abidal.**

Los controles -analítica de sangre y orina- se realizaron a partir de las diez de la mañana cuando todos los jugadores ya se encontraban en la Ciutat Esportiva. ■



Los comisarios de la UEFA estuvieron ayer en Sant Joan Despi

IGNASI PAREDES

En esta ocasión, el sorteo decidió que los elegidos para someterse al control antidopaje fueran **Dani Alves, Gerard Piqué, David Villa, Andrés Iniesta, Jeffren Suárez, Maxwell Scherrer, Gabi Milito, Pedro Rodríguez, Ibrahim Afellay y Eric Abidal.**

Los controles -analítica de sangre y orina- se realizaron a partir de las diez de la mañana cuando todos los jugadores ya se encontraban en la Ciutat Esportiva. ■